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Réunion 6 décembre 2024 

 
 
Présidence : Mme Françoise VALLET 

 
 

Membres : Mmes OSBÉRY, SIMOES, MM. ALDAX, ATERO, BERFORINI, DUCROT, KAJDAN, 
PINGUET, PONSONNAILLE, RIVIERE 

 
 
Membres excusés : Mme BORDE (pouvoir à A.C. SIMOES), MM. BEAUVOIS (pouvoir à A. ALDAX), 

BONDOUX, MOUNIR 

 
 
Membre invité présent :  M. TREPKA 
 

 
 
Membres invités excusés :  MM. ARCHAMBAULT, LEMERCIER 
 

 
 
Assistent :  Mmes TENAILLE, TOURNOIS 
 
 
 
 
 
Cf. annexe 1. 
 
 
    
 
Cf. annexe 1. 
 
 

 
→ Comité de Direction du 13 novembre 2024 paru sur le site internet du District le 21 novembre 

2024 et dans Nièvre Footb@ll n° 660 du 22 novembre 2024. 

 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 

COMITE DE DIRECTION 

1. ÉVÉNEMENTS, INVITATIONS 

2. COURRIERS, COMMUNICATIONS 

3. ADOPTION PV 

4. INFORMATIONS DE LA PRÉSIDENTE 
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 4.1. Retour sur l’AG de l’ANPDF le 15 novembre à Paris 
L’AG élective de l’ANPDF (Association Nationale des Présidents De Districts De Football) s’est déroulée au siège 
de la FFF ce vendredi 15 novembre et le Comité de Direction a pris officiellement ses fonctions par ce vote à 
l’unanimité pour les 10 membres. 
L’élection du Président s’est ensuite effectuée et Marc TOUCHET (Président du District de l’Indre) a été recon-
duit. Bravo à lui ! 
 

 4.2. Retour sur la réunion des 3 Collèges (Ligues, Districts et autres acteurs) le 16 novembre à Paris 
Le samedi 16 novembre a eu lieu à Paris la réunion commune des Collèges des Présidents de Ligue, de District 

et des autres acteurs du football amateur. Françoise VALLET présente les points discutés à l’ordre du jour de 

cette réunion et notamment les projets de modification de textes qui seront présentés à l’Assemblée 

Fédérale du 14 décembre : 

- Modification des Statuts pour y intégrer la notion de discrétion, la notion du caractère confidentiel des 

décisions prises lors des réunions et de gestion des conflits d’intérêts. 

- Modification de la procédure de versement des Indemnités de Préformation. 

- Mise en place du règlement de la Coupe Nationale Féminine U18. 

- Refonte du Label. 

- Développement de l’arbitrage amateur. 

 
 4.3. AG FFF le 14 décembre à Paris 
La Présidente précise que les clubs pourront procéder à l’élection, pour la première fois, du prochain Président 
de la Fédération par voie électronique. 
Les voix des clubs amateurs représenteront 33%, celles des responsables des instances départementales et 
régionales 33% et celles des clubs professionnels 33%. 
Le premier tour sera ouvert entre le mardi 10 décembre à 10 heures et le mercredi 11 décembre à 18 heures. 
Elle souhaite que les clubs saisissent cette opportunité. 
Quant à l’Assemblée Fédérale ordinaire et l’Assemblée Fédérale Extraordinaire, elles se tiendront le samedi 
14 décembre à Paris. La proclamation des résultats se fera à cette occasion et sera retransmise sur FFFTV. 
Deux candidatures ont été déposées, l’une de Philippe DIALLO le Président en place et Pierre SAMSONOFF, 
ex-Directeur de la LFA. 
A l’occasion de la campagne à la Présidence de la FFF, les candidats Philippe DIALLO (Président en fonction) et 
Pierre SAMSONOFF se sont rendus dans notre Ligue Bourgogne Franche Comté 
► Pierre SAMSONOFF : réunion de campagne à l’Astragale, samedi 23 novembre, de 10h à 12h 
► Philippe DIALLO : réunion de campagne à l’Astragale, mardi 26 novembre. 
La présidente a assisté à ces 2 présentation de programme en visio. 
 
 4.4. Correspondant informatique 

La Ligue nous a présenté une organisation définie durant l’absence du Correspondant Informatique, Etienne 

CORDIER, qui sera absent environ 3 mois. 

Pour toutes demandes informatiques, au sein du District, il faudra faire remonter par mail en expliquant 

clairement la nature du problème à Cécile ou Anaïs qui se chargeront de transmettre le problème rencontré. 

Plus la demande sera détaillée, plus elle pourra être prise en compte rapidement. 

Une adresse mail a été mise en place (système de tickets). 

Les réponses nous seront apportées par d’autres correspondants informatiques (DSI, autres Ligues). 

Les membres de Comité de Direction souhaitent à Étienne un prompt rétablissement. 
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 4.5. Demande de bénévoles  

Daniel FONTENIAUD, Président de la LBFC, lance un appel aux membres du CD ou de commissions pour 
intégrer une Commission Régionale tout en précisant la ou les Commission(s) concernée(s). Les personnes 
intéressées devront faire part de leur intention à la Présidente. 
Pierrick KAJDAN et Patrick PONSONNAILLE proposent d’intégrer la Commission « Tout Terrain ». La Présidente 
les remercie et indique qu’ils seront le relais pour l’organisation de formations dans la Nièvre. 
 
 4.6. Statistiques licences 
Françoise VALLET dresse un bilan du nombre de licences délivrées à la date du 05/12/2024. 
Le District enregistre 6 352 licenciés contre 6 307 à la même date la saison passée soit une augmentation de 
45 licenciés 
Sachant qu’au 30 juin 2024, le nombre total de licenciés était de 6 697, la Présidente espère raisonnablement 
que le nombre de 6 700 sera atteint voire dépassé au 30 juin 2025.  
 
Elle indique également une hausse des licences pour la Ligue BFC s’élevant à 100 050 licenciés soit une hausse 
de 0,8%. 
Il est à noter que nous accusons une légère baisse sur le football d’animation, baisse qui est générale en 
France. 
 
 
 
 
 
 5.1. District 
Sylvie OSBERY établit un rapide point sur les finances du District arrêtées au 30 novembre 2024 et indique 
que l’état des finances est imprécis du fait de l’absence de versements. 
Elle évoque aussi le non-remboursement de la société TALDEKA relatif à la fin de contrat de Florian BARON 
malgré plusieurs relances. Une mise en demeure sera faite prochainement. 
 
 5.2. Clubs 
Elle déclare qu’une vingtaine de clubs n’ont pas encore réglé leur relevé arrêté au 30 novembre et qu’une 
relance leur sera faite dès la semaine prochaine. 
 
Elle lance un petit rappel aux membres n’ayant toujours pas réglé leur cotisation et propose d’acter la 
demande de subvention de l’UNAF 58 (500€) puisque les documents comptables ont été fournis, demande 
actée à la majorité des voix (1 abstention). 
 
 
 
 
 
 
 
Michel PINGUET indique que la journée du 24 novembre annulée intégralement a été repositionnée le 15 
décembre. 
 
Il indique que 9 rencontres sont reportées et toutes repositionnées, qu’il comptabilise à ce jour 7 forfaits pour 
les compétitions seniors, 1 seul forfait chez les féminines et 2 forfaits en Coupe du Conseil Départemental. 
 

6. BILAN DE LA COMMISSION SPORTIVE SENIORS ET JEUNES 

6.1. Compétitions Seniors - Foot à 11 
 

5. POINT FINANCIER 
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Pour le critérium féminin, la journée du 24 novembre annulée intégralement a été refixée le 9 février et 
seulement 2 rencontres sont reportées et repositionnées. 
 
 
 
Michel PINGUET rappelle qu’il reste 2 rencontres de Coupe du Conseil Départemental programmées le 15 
décembre prochain. 
 
Il annonce que 33 équipes sont qualifiées pour participer à la Coupe du District Sport Comm et que le 1er tour 
aura lieu le 15 décembre (1 seule rencontre). 
 
Le prochain tirage de la Coupe du Conseil Départemental, Coupe du District SPORT COMM et des Coupes 
Jeunes U18 et U15, se déroulera le mardi 17 décembre 2024 à 19h00 au siège du District. 
 
Concernant la Coupe de l’Amitié, à ce jour, 12 clubs sur 15 se sont engagés (Cercy 2, Chateauneuf 1, Chatillon 
2, Chaulgnes 2, Donzy 1, FC Decize 3, FC Imphy 1, E. Esn 58/Chantenay 3, Garchizy Franco Portugais 2, Luzy 
Millay 2, Nevers Challuy Sermoise 3, Varzy 2). Une relance a été effectuée aux 3 clubs par le secrétariat pour 
un retour au plus tard le 22 décembre. 
La formule classique de cette coupe sera remplacée par un système de poule afin de faire jouer aux équipes 
un maximum de matchs. 
 
 
 
Nicolas TREPKA indique que la journée du 23 novembre intégralement annulée a été reportée les 30 
novembre, 7 et 14 décembre. 
 
Il présente, à l’aide d’un diaporama, l’architecture des coupes jeunes U18 et U15. 
 
Il annonce l’accession de Nevers Challuy Sermoise et de l’Afgp 58 en U13R2 et de l’Afgp 58 en U15R2 et félicite 
l’équipe U18 de Cosne/Loire pour sa qualification au 1er tour fédéral de la Coupe Gambardella. 
Les membres du Comité de Direction s’associe à lui pour souhaiter une pleine réussite aux joueurs Cosnois, 
lors de ce premier tour fédéral du 15 septembre. 
 
 
 
 
Les plateaux de la 1ère phase U7 et U9 se termineront le 14 décembre alors que les U11 participeront à cette 
date au 2ème tour de futsal, ayant terminé leurs plateaux le 7 décembre. 
Il indique avoir comptabilisé le même nombre d’équipes engagées en U7 U9 et U11 par rapport à la saison 
passée. 
 
 
 
 
Alain ALDAX annonce l’éventualité de l’organisation d’une compétition « Futsal Pratique Associée » pour les 
équipes Seniors Masculines pendant la trêve. 
Elle se déroulerait comme suit : 

7. PRESENTATION DU PROJET FUTSAL SENIORS PENDANT LA TREVE 

 

6.2. Critérium féminin 
 

6.3. Coupes / Coupe de l’Amitié 
 

6.4. Compétitions Jeunes U13/U15/U18 et Coupes 
 

6.5. Foot animation 
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• Inscriptions jusqu’au 17 décembre. 
• Licences Futsal et Licences Libres autorisées. Cependant seuls les joueurs ayant une licence libre seront 

qualifiés pour les finales Départementale et Régionale. 
• Match de qualification entre le lundi 6 janvier et le dimanche 26 janvier (match en semaine ou week-

end). Formule Championnat sur site. Nombre de tours défini en fonction du nombre d’équipes 
engagées. 

• Finale le dimanche 2 février 2025 de 14h00 à 17h00 à 4 équipes. 
• Vainqueur représentera la Nièvre à Dijon le 8 février 2025. 

 
 
  
 
 
 
 
Nicolas TREPKA indique que, pour la troisième année consécutive, la traditionnelle journée U7 des « PLATEAUX 
DE NOËL » est fixée le samedi 21 décembre 2024.  
 
Tous les licenciés de la catégorie sont convoqués par secteur géographique :  
Samedi matin 09h30 à Corbigny (gymnase COSEC) : AS Clamecy – CS Corbigny – FC Château-Chinon-Arleuf – 
US Lormes – V. Prémery – AS Varzy.  
 
Samedi après-midi 14h30 à Decize (Complexe Sportif du Caqueret) : AS Charrin – US Cercy – FC Decize – UF 
La Machine – ESN 58 – AS St Benin.  
 
Samedi après-midi 13h30 à Pouilly (gymnase du Collège) : ASA Vauzelles – RC Nevers-Challuy-Sermoise –– FC 
Nevers – US Coulanges – US St Pierre – JS Marzy.  
 
Samedi après-midi 15h30 à Pouilly (gymnase du Collège) : AS Pouilly – AS Guérigny Urzy – E. Alligny St Amand 
– UCS Cosne – AFGP 58.F – US La Charité.  
 
Il précise que la présence, ou non, de l’éducateur(trice) ne doit pas être un frein à la participation des jeunes 
joueurs puisque l’ETD se chargera de l’animation et, au besoin, demandera à ceux(celles) présent(e)s de les 
aider. Ce moment festif et diversifié doit naturellement être partagé par le plus grand nombre d’enfants. La 
présence du « Père Noël » avec sa hotte clôturera cette organisation.  
 
 
 
 
La remise du Label Jeunes Espoirs au club de Nevers Challuy Sermoise aura lieu le lundi 20 janvier 2025 et celle 
des Labels Jeunes Espoirs et EFF Bronze au club de Château Chinon Arleuf le mardi 21 janvier 2025 en présence 
de Françoise VALLET, Alain ALDAX, Nicolas TREPKA. 
Le District est chargé d’inviter l’agence du Crédit Agricole du secteur et le club ses partenaires/sponsors et la 
Municipalité.  
 
Les clubs de Clamecy et l’ESN 58 ont été contactés pour organiser également leurs remises. 
 
 
 
 

8. ACTIONS A VENIR 

8.1. Plateaux de Noël U7 le samedi 21 décembre 2024 
 

8.2. Remise Labels au club de Château-Chinon/Arleuf le mardi 21 janvier 2025 
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Dans la continuité des plateaux de Noel U7 qui ont lieu depuis 2 saisons maintenant, l’Equipe Technique 
Départementale renouvelle cette année les « Plateaux des Rois » le samedi 25 janvier 2025 sur la catégorie 
U9. 
 
Pour ce faire, l’Equipe Technique Départementale mettra en place des activités ludiques pour les jeunes U9 
sur le thème des Rois sans oublier la traditionnelle dégustation de Galettes afin que petits et grands profitent 
de ces moments. 
 
Aujourd’hui Nicolas indique disposer de 4 créneaux éventuels (lieux à définir). 
 
 
 
 
Nicolas annonce que les 1ers tours des Coupes Jeunes Futsal se sont tous bien déroulés et que les 2èmes tours 
se poursuivront d’ici les vacances de décembre. 
 
Il informe l’organisation les 31 janvier 2024, 1er et 2 février 2025 des Finales Départementales FUTSAL et, 
comme à son habitude depuis plusieurs années, à la « Maison des Sports de Nevers ».  
 
Lors de ce week-end Futsal, il propose, comme la saison passée, la tenue d’une buvette (District/Amicale des 
éducateurs/Unaf 58/Clubs de l’Agglomération de Nevers). Cette proposition est validée à l’unanimité. 
 
 
  
 
Patrick PONSONNAILLE indique avoir participé à une réunion avec l’Adess 58 sur le thème de la 
radicalisation, les violences et le harcèlement. 
 
 Alain ALDAX indique qu’une mise en demeure a été adressée en lettre recommandée à l’entreprise Artisans 
Plus suite aux problèmes de fuites rencontrées de nouveau au niveau de la toiture. L’entreprise ne s’étant 
toujours pas manifestée, il contactera rapidement la compagnie d’assurances du District dans le cadre de la 
protection juridique, pour connaitre les démarches à entreprendre pour intenter une action en justice. 
 
Dominique ATERO déclare qu’il rencontre des problèmes avec quelques arbitres qui seront 
éventuellement sanctionnés et rappelle à chacun le devoir de réserve que tout membre du District se doit de 
respecter. 
 
Pierrick KAJDAN remercie l’ensemble des membres d’avoir accepté la demande de subvention de l’UNAF 
58. 
 
Jean-François DUCROT : 

- Souhaiterait organiser une réunion avec les présidents des clubs courant décembre selon les 
disponibilités de la grande salle.  

- Annonce des réflexions fructueuses sur l’éventualité d’ouverture d’une classe à horaires aménagés 
6ème/5ème à Moulins Engilbert ainsi qu’à Varzy, Château Chinon, St Amand et Donzy. 
C’est la Commission du Football en milieu scolaire qui gèrera ces dossiers. 

 

9. QUESTIONS DIVERSES 

8.3. Plateaux des Rois U9 le samedi 25 janvier 2025 

 
 

8.4. Coupes jeunes Futsal et finales des 31 janvier, 1er et 2 février 2025 
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Laurent RIVIERE : 
- Est satisfait du communiqué diffusé aux clubs lors de l’annulation générale des journées des 23 et 24 

novembre derniers puisqu’il est important d’être au plus près des clubs dans la communication. 
- Souhaiterait qu’un retour soit fait aux parents et aux éducateurs lors de la participation d’un(e) jeune 

joueur(se) à un stage de sélection. 
 
Anne-Cécile SIMOES : 

- Alerte qu’une erreur s’est glissée dans l’annuaire 2024/2025 page 123 « Durée des matchs » : il faut 
lire Seniors à 8 : 80 minutes (2 x 40 minutes). 

- Revient sur la répartition du montant des frais d’arbitrage (3 arbitres en D1) imputés à tous les clubs 
(même ceux en infraction) sauf ceux de D4.  

 
Michel PINGUET indique qu’il présentera l’organisation des finales de coupes lors du prochain Comité de 
Direction. 
 
Nicolas TREPKA présentera, quant à lui, le projet de développement du football féminin U12-U15F pour 
la 2ème partie de saison. 
 
Cécile TOURNOIS rappelle qu’en raison des fêtes de fin d’année, le secrétariat du District sera fermé du 
samedi 21 décembre 2024 au lundi 6 janvier 2025 inclus et que, de ce fait, la parution du journal électronique 
sera suspendue. 
 
 

 

Rappel date AG  

AG élective Fédérale (Paris) : 14 décembre  
 
 
 
Pour clôturer cette séance, la Présidente remercie vivement l’ensemble des participants pour leur présence. 
 
Elle présente également tous ses meilleurs vœux pour les fêtes de fin d’année à l’ensemble des participants 
et leurs proches. 
 

 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé et plus aucune question n’apparaissant, la séance est levée à 20h00. 
 
 

La Présidente du District : Françoise VALLET 
 
Le Secrétaire de séance : Alain ALDAX  
 
 
 
Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la Commission Régionale d’Appel dans un délai de sept (7) jours dans les 
conditions de forme et de délai prévus aux articles 188 et 190 des Règlements Généraux de la F.F.F. 


